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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis à Agencia Nacional de Telecomunicações -
ANATEL, assim como às empresas de telefonia OI, CLARO, TIM e VIVO, empresas estas que prestam
serviço de telefonia fixa, movel e/ou internet fixa e movel em Corumbá, solicitando melhorias na
prestação de seus serviços em toda região do Corumbella e Flamboiant.

Tal solicitação se faz necessária, pois, como é sabido, em Corumbá tais serviços são prestados de maneira
precária, porém, nas regiões citadas tal precariedade se agrava devido à localização afastada em relação à
região central da cidade.
Sendo assim, solicita-se da Agencia Reguladora citada, assim como das empresas mencionadas que
tomem providências imediatas em relação às reclamações dos moradores.
É o que se requer.

  
SALA DAS SESSÕES, 28 de Agosto de 2018

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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